

MACHT EURE HERZEN STARK!

Christinnen und Christen warten seit 2000 Jahren auf die Vollendung des angebrochenen Reiches Gottes.

Manche beten sie so nebenbei herbei, wenn sie rufen:

„Dein Reich komme“.

Andere sind der festen Überzeugung:
Wenn 2000 Jahre verflossen sind ohne jedes Anzeichen der Vollendung,
dann kann es noch lange dauern ...

Dennoch gilt: Macht eure Herzen stark.
Also: Stärkt euch von innen, von
eurem Wesenskern her,
lasst euch nicht durch irgendeinen äu-
ßeren Schein täuschen,
sondern: Macht eure Herzen stark!

Niemand muss warten bis der HERR wiederkommt.
Jeder Mensch wird von ihm am Ende seiner irdischen Tage bereits erwartet.
Dann kommt es zur direkten Begeg-
nung – und als Vorbereitung darauf gilt:
Macht eure Herzen stark!

Franz Kogler

**3. ADVENTSONNTAG
14. DEZEMBER 2025 (GAUDETE)**
Tageslesungen:
Jes 35,1–6a.10; Jak 5,7–10; Mt 11,2–11

Ebenso geduldig sollt auch ihr sein; macht eure Herzen stark, denn die Ankunft des Herrn steht nahe bevor. (Jak 5,8)

